02 castilla-la mancha

Son las viviendas que se construirán en las tres parcelas de suelo residencial para la promoción concertada de viviendas de iniciativa pública regional adjudicadas en el polígono residencial Santa María de Benquerencia de Toledo.

Noticias



Barreda inaugura la ampliación

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, inaugura hoy lunes la primera fase de las obras de ampliación y reforma del Hospital General La Mancha Centro de Alcázar de San Juan (Ciudad Real) en las que el Gobierno regional ha invertido 30 millones de euros, lo que ha permitido incrementar de manera notable la superficie de cada una de las áreas del centro sanitario.

Dependientes

Comida en casa para 100 personas

PUERTOLLANO. Un centenar de dependientes y de mayores de 60 años podrán acogerse al servicio de comida a domicilio que va a ofrecer el Ayuntamiento de Puertollano a partir del mes de julio. Los que tengan ingresos inferiores a 600 euros al mes sólo pagarán un euro por él. EP





El director del Ivicam, Alipio Lara (2 i), con tres investigadores de su equipo.

Los trabajos del Ivicam interesan en el Congreso de Verona

IVICAM. El director del Instituto de la Vid y del Vino de Castilla-La Mancha (Ivicam), Alipio Lara, participó esta semana en Verona (Italia) en el Congreso Mundial de la Organización Internacional de la Viña y el Vino (OIV), donde investigadores de la institución que dirige presentaron cuatro comunicaciones científicas sobre el sector vitivinícola.

Estos trabajos recogen parte de la labor realizada en los proyectos de investigación que se están desarrollando en el Ivicam, lo que pone de manifiesto el reconocimiento internacional que están logrando los esfuerzos realizados por este organismo en materia de investigación.

Tradición

Restaurados los molinos del XVI

CIUDAD REAL. Los molinos del siglo XVI de Campo de Criptana (Ciudad Real) fueron puestos ayer en funcionamiento, de manera simbólica, después de que hayan sido restaurados, gracias a la labor conjunta realizada por el Ayuntamiento de esta localidad manchega y la Fundación Caja Madrid.



El consejero de Bienestar Social, Tomás Mañas (c), junto a la directora general de Acción Social y Cooperación Internacional, Esther Padilla, en una imagen de archivo, durante la visita a uno de los proyectos financiados por el Gobierno regional en Perú.

La región saca un diez en solidaridad

Castilla-La Mancha es la región que más dinero en relación a su PIB destina a la Cooperación internacional.

El informe que anualmente elabora la ONGD Intermón-Oxfam y en el que hace un estudio pormenorizado sobre la Ayuda al Desarrollo que se lleva a cabo en España, sitúa a Castilla-La Mancha en el primer puesto de regiones solidarias, al ser la comunidad que más destina a Cooperación Internacional en relación con su Producto Interior Bruto (PIB).

En este sentido, la inversión de nuestra región se

"Este estudio muestra que el Gobierno de José María Barreda pasa sobradamente este examen de solidaridad"

Tomás Mañas, consejero de Bienestar Social

sitúa en un 1,05% con respecto a su PIB, mientraș que Navarra es la segunda comunidad en esta relación elaborada por Intermón-Oxfam, con un 1%.

LOS RESULTADOS del informe fueron recibidos con satisfacción por el consejero de Bienestar Social, Tomás Mañas, para quien este estudio pone de manifiesto "que Castilla-La Mancha sigue siendo una de las re- habitantes de la comuni- del planeta.

giones más solidarias de España, muy por encima de otras comunidades mucho más ricas que nosotros, lo que es una muestra de cuál es la verdadera seña de identidad de los castellano-manchegos".

Además, el trabajo de Intermón destaca que el programa de Cooperación Internacional del Gobierno regional se encuentra, en relación con el número de van a los países más pobres

dad autónoma, en el segundo lugar de nuestro país, tan sólo por debajo de la Comunidad Foral.

De hecho, nuestra región invierte 18,02 euros por habitante en ayuda al desarrollo, situándose en segundo lugar, a una distancia considerable de otras comunidades más ricas como Valencia, con 5,30 euros por habitante o Madrid, con 5,52 euros.

Cabe recordar que Castilla-La Mancha destina durante el presente año más de 40,3 millones de euros para financiar los proyectos de Cooperación que



De i. a d., Luis Calahorra, Ma ría Armenteros, Lourdes Porras y Ester Lagos, del Hospital General de Ciudad Real.

Sanidad en sintonía con el paciente

General de Ciudad Real está aplicando un trabajo promovido por la Unidad de Calidad para satisfacer las necesidades que detectan los usuarios, realizado en base a los resultados de las encuestas que anualmente realiza la Fundación para la Investigación Sanitaria en Castilla-La Mancha (Fiscam) y que identifican cuales son las prioridades de los pacientes.

Ciclo formativo de rayos x

CUENCA. El Hospital Virgen de la Luz de Cuenca comenzará a impartir un ciclo formativo de grado superior de Imagen de Diagnóstico, que formará a 15 alumnos como técnicos superiores. Este módulo se desarrollará en dos cursos académicos y constará de 2.000 horas. METRO



Los profesionales del Compleio Hospitalario de Toledo han iniciado las intervenciones de Cirugía Mayor en Illescas.

Intervenciones en Illescas

TOLEDO. El Centro de Especialidades, Diagnóstico y Tratamiento de Illescas (Toledo) ha comenzado a realizar las primeras intervenciones de Cirugía Mayor Ambulatoria. Este tipo de operaciones no requieren ingreso, con lo que los usuarios a los que da cobertura asistencial este dispositivo sanitario evitan el desplazamiento al Complejo Hospitalario de Toledo.

Siniestro mortal en Tembleque

TOLEDO. Una persona perdió la vida y otras dos resultaron heridas de gravedad en un accidente de tráfico ocurrido a las 16.00 horas de ayer en la carretera A-4, en Tembleque (Toledo). El accidente, del que no se conocen sus causas, consistió en una salida de vía por la derecha.

Fallece al volcar su tractor

63 años de edad perdió ayer la vida en la localidad de El Herrumblar (Cuenca), al resultar aplastado por el tractor con el que estaba trabajando y que volcó so-

Según informaron fuentes del Servicio de Emergencias 112, el suceso tuvo

No es el primero

No es la primera vez que un agricultor muere aplastado después del vuelco de su trac-

lugar poco antes de las 10.30 horas, en la carretera CM-3201, a la altura del

camposanto de la localidad conquense.

LAS MISMAS FUENTES indicaron que hasta el lugar se desplazaron la Guardia Civil, bomberos, una UVI móvil y un médico de urgencias, que no pudieron hacer nada por salvar la vida del hombre accidentado. EFE